

Die Kraft der Farben

 b304.de/die-kraft-der-farben/68079.html

edithreithmann

Im Kulturcafé stellt die Künstlerin Barbara Wölfkes ab 27.10. ihre farbenprächtigen Werke aus . Seit ihrem Studium der Malerei, Kunstwissenschaft und Erziehungswissenschaft in Osnabrück bevorzugt sie besonders die informelle Malerei, löst sich von den gegenständlichen Formen und spielt mit Strukturen, Farben und Lichteffekten, wobei sie auf Skizzen oder Konstruktionen weitgehend verzichtet.





Mit Farben sprechen – ein typisches Bild von Barbara Wölfkes (Foto: Gemeinde Grasbrunn)

Sie mag es gerne großformatig, farbig, intensiv – und sie bringt die Farben zum Sprechen. Farben als Sprache ist ihr Thema – neben den Leinwänden, auf denen gedeckte Blau- und Brauntöne die Stimmung beherrschen, gibt es auch reichlich lichte Ausblicke, in denen leuchtende Töne zu harmonisch schwingenden Sinfonien zusammengefügt werden.

Ganz im Sinne der informellen Kunst hat sie die Vorliebe für das Experimentelle und bringt ihre Gefühle spontan auf die Leinwand. Wer die Bilder betrachtet, der spürt die Wärme eines satt aufgetragenen Orange oder die kühle Distanz eines luftigen Blaus mit dem ganzen Körper. Es ist, als zöge der dynamische Strudel, die Kraft der Farben, die Wucht der Komposition den Betrachter mitten hinein in eine Welt hinter der Leinwand.

Die Werke können im **Kulturcafé vom 27.10. – 25.11.2016** zu den Öffnungszeiten der Bücherei im Bürgerhaus Leonhard-Stadler Straße, 85630 Grasbrunn-Neukeferloh besichtigt werden.